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２０１９年５月２０日 

ＰＴＡ会員各位 

２０１９年度ＰＴＡ総会報告 
調布市立第六中学校 

ＰＴＡ会長  野中 賢 

  

２０１９年度ＰＴＡ総会が５月１１日（土）に開催されましたので、その内容についてご

報告いたします。 

 

１．開会宣言               副校長先生 

 

２．会員数・委任状・出席者確認      副会長 

会員総数３２７名、出席８１名、委任状２０５名  計２８６名。 

規約（第４章２１条）に定める３分の２以上に達していますので、この総会は成立いた

します。 

 

３．平成３０年度会長挨拶          磯邉 会長 

  旧役員・委員の皆様、1年間大変お疲れさまでした！ 

昨年着任した際に、昨年度はすでに他団体の要職を複数引き受けているので、どこま

でできるのか不安でしたけれども、皆様のお力添えがあって、無事に全うすることがで

きました。本当に感謝しております。また今年度は、堀前会長から引き継いだトランシー

バー等の備品の購入や、ＩＤカードの外部発注など、多少はスリムなＰＴＡの活動にな

ったかなと思っております。今後もどんどん今の時代にあった形のＰＴＡに作り替え、

皆様が負担なく、子供たちに寄り添い続けられる団体であってほしいと思います。 

私は本日マイクをおいて普通のおじさんになります…という事もなく、今後も地域の

為、子供たちの為に様々な活動を展開して参ります。お力添えの程、よろしくお願いしま

す。ありがとうございました！ 

 

４．学校長挨拶及び転入職員紹介       校長先生 

 本日は学校公開そしてＰＴＡ総会のために来校していただき、誠にありがとうござい

ます。 

まずは、現会長 磯邉 隆様をはじめ役員の皆様、各委員長はじめ各委員の皆様に感

謝申し上げたいと思います。この１年間、本校のためにご尽力いただき、本当にありがと

うございました。また、新会長はじめ新役員の皆様、新委員の皆様におかれましては、こ

の任をお引き受けいただくというご決断に感謝申し上げますとともに、１年間よろしく

お願いします。 

さて、現在、ＰＴＡ活動に関しましては実に様々な考えがあり、中には否定的、批判的

な声もよく耳にします。しかし、こうした場があるからこそ、新しい出会いもあり、視野

を広げることもできます。お子様が本校を卒業するとき、保護者の皆様に「ＰＴＡ活動を

やってよかった、六中でよかった」と思っていただけるようなＰＴＡを、これからぜひ一

緒につくっていきたいと思います。 

最後にお願いですが、ぜひ活動の一つ一つを見直しながら、思い切ってスリム化、効率

化を図る一年にしていただけましたら幸いです。 

 

【転入職員紹介】 転入の先生の紹介がありました。 
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５．議長団選出 

――拍手で承認―― 

 

６．議事 

（１）平成３０年度活動報告（議案書 p.2～5）         会長 

記載の通り。 

 

（２）平成３０年度決算報告（議案書 p.6）           会計担当 

記載の通り。 

 

（３）平成３０年度会計監査報告              会計監査担当 

    相違ないと報告。 

  

（４）推薦委員会報告（議案書 p.7）      推薦委員 

      ３０年度は互選会を行わず、他薦者に連絡した。 

 

（５）２０１９年度役員候補・会計監査候補の紹介及び承認（議案書 p.7）議長・副議長 

――拍手で承認―― 

 

（６）平成３０年度役員解任              議長 

――拍手で承認―― 

 

（７）２０１９年度各委員紹介（議案書 p.7）     副会長、副校長先生 

 

（８）新会長挨拶                   野中 会長 

皆様こんにちは。これまでの委員の方、本当に１年間お疲れさまでした。これか

ら新委員の方、1年間どうぞよろしくお願いします。 

ＰＴＡの活動をやっていきますと必ず出てくる悩みとして、初めてやる人が多い

ので、どうやっていたかを模索して、気が付いたら 1年経ってました、というふう

にだいたい毎年なってしまうことがあると思います。今年もおそらく同じ状況だと

思うのですが、ぜひ来年に活動する方のことを考えて、何か残していけたらと思っ

ております。なので皆様にもご協力いただいて、スリム化あるいは効率化も含めて

活動していきたいと思っております。 

どうぞ 1年間ご協力よろしくお願いします。 

 

（９）２０１９年度活動方針案・活動計画案審議 （議案書 p.8～p.9） 

   補足説明なし 

   質問なし 

――拍手で承認―― 

 

（１０）２０１９年度予算案審議 （議案書 p.10）    前会長 

    Ｐ連関係費は市内周年の小中学校が多いため増額している（計５校）。 

印刷費についてはこれまで学校の印刷機を借りていたため、計上してこなかった
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が、印刷室の機器故障が放置されていたことがあったことや、他中学を見てもＰＴ

Ａで印刷機を持っていることを鑑みて検討したもの。一般的には６年間リースで１

５万円といった高額だが、知人に頼み格安で２年間限定でレンタルにしてもらった。

２年後どうするか、ＷＥＢ化に切り替えて少量の印刷は学校の印刷室を借りたりと

いったことは今後も検討していただきたい。 

備品は昨年トランシーバーなどを購入したが、今年リサイクルのハンガーラック

が老朽化しているので更新したいということくらい。必要なものはぜひ使っていっ

てほしい。 

広報活動費については、昨年は『絆』を年１回発行でよいということだったが２

回発行したため、予算的に厳しかったので念のため増額している。子供たちの活動

記録にもなるので、第一号はモノクロ印刷、第二号はフルカラーの様に効率的な運

用を検討しつつ、継続していただきたい。 

 

質問：生徒数は３１８名だったかと思うが、予算案ということで、実際の数で支出

されるということでよいか？ 

回答：５月７日付で転出者が１名あったため、３１７名で正しい。 

――拍手で承認―― 

   

※全ての議案について賛成多数で承認を得たので、活動方針案、活動計画案及び 

ＰＴＡ予算案の「案」という文字を削除し確定とする。 

 

７．議長団解任 

 

８．閉会宣言      前副会長 

 
 

 

今年度もＰＴＡ行事当番へのご協力をよろしくお願いいたします。力を合わせて楽しく活

動していきましょう。 


